

La gasolina seguirá subiendo por tres meses más

El precio de la gasolina ha subido en los últimos meses y seguirá haciéndolo, por lo menos, en los próximos tres. Así lo informó el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, en el congreso que organiza la ANDI en Cartagena.

En su presentación, Bonilla recordó la razón por la que se decidió mantener en una

escalada (que ha sido de \$600 mensuales) el precio de este combustible y es el déficit que presenta el Fondo de Estabilización de los Precios del Combustible.

Si se suman tres meses más el precio final quedaría rondando los \$16.000. De ahí en adelante, si se busca acabar con el fondo, las variaciones se fijarán con base en los precios

internacionales.

Con estos ajustes, señala Bonilla, el fondo cerraría 2023 con un déficit de \$17 billones. Una deuda considerable, pero inferior a la que se consolidó al cierre de 2023.

Bonilla también recordó que una vez se termine el ajuste al precio de la gasolina se empezará con el diésel, que está congelado.



El ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, dijo que continuarán los aumentos hasta noviembre.